## "Für einen kantonal gut verankerten, starken Seebezirk!"

Die Verwaltung steht im Dienst der Bürgerinnen und Bürger und ihrer Anliegen.

Die Verwaltungen auf kommunaler und kantonaler Ebene sollen gezielt auf die Bedürfnisse der Kunden ausgerichtet sein (Bsp. Öffnungszeiten, Onlineschalter).

Die FDP See will Autonomie und Eigenverantwortung für die Gemeinden. Dazu muss die Aufgabenteilung zwischen Kanton und Gemeinden endlich voranschreiten.

Der Fusionsplan für den Seebezirk soll in den nächsten Jahren weiter umgesetzt werden. Die FDP erhofft sich dadurch eine Stärkung der Gemeinden aber auch des ganzen Bezirks.